

Ressort: Entertainment

Rod Stewart hätte gerne eine andere Frisur gehabt

London, 07.03.2016, 15:57 Uhr

GDN - Der britische Sänger Rod Stewart hätte früher gerne eine andere Frisur gehabt. "Ich habe es mehrfach probiert", sagte er der "Rheinischen Post" (Dienstagsausgabe).

"Aber ich sage Ihnen die Wahrheit: Es ist kein Problem des Stylings, sondern der Haare an sich. Sie bleiben einfach nicht liegen." Inzwischen bemühe er sich nicht mehr um ein anderes Aussehen. "Heute ist mir der Schnitt egal. Ich bin 71 und habe immer noch Haare, darauf kommt es an." Außerdem verriet Stewart, wie er seinen jüngsten Sohn dazu gebracht habe, jeden Tag seine Zähne zu putzen. "Ich habe ihm ein Bild meines Vaters gezeigt, der hatte nur noch einen Zahn im Mund", sagte er. Er müsse seine Zähne nicht putzen, habe er dem Fünfjährigen gesagt, "aber dann siehst du irgendwann so aus wie Opa". Seither putze sich sein Sohn widerstandlos die Zähne.

Bericht online:

<https://www.germailynews.com/bericht-69064/rod-stewart-haette-gerne-eine-andere-frisur-gehabt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com